



**La otra Marca España: cinco millones de familias pobres** España, ese país en el que la pobreza sigue sin ser un [problema de Estado](#)

porque sus responsables están a otra cosa, en el que la riqueza se distribuye cada vez

[menos y peor](#)

y en el que la

[precarización](#)

avanza sin freno ni compasión, puede añadir otra muesca de descrédito a su marca: ha batido su propio récord de pobreza, que ya alcanza al 22,3% de los hogares, según acaba de revelar la Encuesta de Condiciones de Vida del INE (Instituto Nacional de Estadística).

---

Esa tasa descubre una estremecedora realidad según la cual más de 4,1 millones de hogares --hay [18.406.100](#) en el país, según el INE-- pasan el año con [ingresos inferiores](#) a los 8.209 euros --22,49 diarios-- cuando son unipersonales y con un máximo de 17.238 --47,22 por jornada-- cuando conviven dos adultos y dos niños, que son los considerados umbrales de la pobreza. Alguien que perciba catorce pagas del Salario Mínimo Interprofesional, ([SMI](#), 707,60 euros este año) llega a ingresar 9.906,40 euros al cabo del año, lo que da idea de los niveles salariales y asistenciales que se aplican en el país.

Leer más en [enlace externo](#)